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Das sind wir 
 

Wir sind eine Tanz-Kompanie. 

Kompanie ist ein anderes Wort für Gruppe.     

Wir sind eine Tanz-Gruppe. 
 

Alle können in unserer Tanz-Kompanie mitmachen.   

Zum Beispiel: 

- Menschen mit Behinderung 

- Menschen ohne Behinderung 

- Menschen aus unterschiedlichen Ländern 

Alle tanzen zusammen. 
 

Unsere Tanz-Kompanie heißt: 

SZENE 2WEI. 

Das spricht man so: 

Zehne Zwei 

 

Hallo und herzlich willkommen 
 

Wir freuen uns, dass Sie hier sind. 
 

In diesem Programm-Heft erklären wir  

• wer wir sind. 

• was Sie über unser Tanz-Stück wissen müssen. 

• wie Sie uns Ihre Fragen stellen können. 

 

 



  

 

Unser Tanz-Stück: Raincatchers 
 

Das Tanz-Stück heißt Raincatchers. 

Raincatchers ist ein englisches Wort. 

Das Wort spricht man so: 

Reinketschers. 

Das Wort heißt auf Deutsch: 

Regen-Fänger. 
 

Worum geht es in dem Tanz-Stück? 
 

In dem Tanz-Stück geht es um die Erde. 

Und es geht um die Probleme von der Erde. 

Die Erde wird immer wärmer. 

Dazu sagt man auch: 

Klima-Wandel. 

Der Klima-Wandel tut der Erde nicht gut. 
 

Woher kommt der Klima-Wandel? 
 

Der Klima-Wandel passiert sehr schnell. 

Die Erde wird zu schnell immer wärmer. 

Das liegt an den Menschen. 

Die Menschen machen viele Dinge, 

die für die Erde und für die Natur nicht gut sind. 

Zum Beispiel:  

Es gibt zu viele Abgase von Fabriken und Autos.        
 

Was macht der Klima-Wandel mit der Erde? 
 

Wenn die Erde immer wärmer wird,  

dann passieren in der Natur schlimme Dinge: 

• Es gibt starke Stürme. 

• Es gibt Überschwemmungen. 

• Die Erde wird in manchen Gegenden sehr trocken. 

Menschen und Tiere können dann immer schlechter auf der Erde leben. 
 

 
 

 

  

 

 

 

 
 

 



 

 

In dem Tanz-Stück geht es auch um diese Fragen: 
 

• Wie schlimm ist der Klima-Wandel? 

• Wie geht es der Erde jetzt? 

• Was können wir tun,  

damit alle noch lange gut auf der Erde leben können? 
 

Was passiert bei dem Tanz-Stück auf der Bühne? 
 

6 Tänzer und Tänzerinnen tanzen auf der Bühne. 

Sie wollen mit ihren Tanz-Bewegungen zeigen: 

Das denken wir über den Klima-Wandel. 
 

Manchmal hört man auch eine Stimme aus einem Lautsprecher. 

Die Stimme erklärt Dinge über den Klima-Wandel. 
 

Was wollen wir mit dem Tanz-Stück erreichen? 

 

Wir wollen 

• dass die Menschen genug über den Klima-Wandel wissen.   

• dass die Menschen überlegen:  

Was kann ich gegen den Klima-Wandel tun? 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 



  

Diese Menschen machen mit bei dem Tanz-Stück 

 

Die Tänzer und Tänzerinnen heißen: 
 

Jörg Beese 

Fernando Balsera 

Ricarda Noetzel 

Manuela Aranguibel 

José Manuel Ortiz 

Sander Verbeek 
 

Das sind die Chefs von der Tanz-Kompanie: 
 

William Sánchez H. 

Timo Gmeiner 
 

William hat sich das Tanz-Stück ausgedacht. 

Dazu sagt man auch: 

William ist der Choreograf von dem Tanz-Stück. 

Choreograf spricht man so aus: 

Koreograf 
 

Die Musik für das Tanz-Stück ist von:  
 

Lukas Tobiassen 
 

Wer hat die Kostüme und das Bühnen-Licht gemacht? 
 

Clément Debras 
 

Diese Menschen haben auch bei dem Tanz-Stück geholfen: 
 

Mercè Mayor 

Kathrina Wilke-Johnson 
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Haben Sie Fragen? 
 

Nach der Aufführung können Sie mit uns reden 
 

Wenn das Tanz-Stück vorbei ist,  

dann können Sie mit uns reden. 

Sie können mit den Tänzern und Tänzerinnen reden. 

Und Sie können auch mit den Chefs von der Tanz-Kompanie reden. 
 

So sehen die Chefs von der Tanz-Kompanie aus:  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das sind William und Timo.  

William und Timo freuen sich auf Ihre Fragen. 
 

Oder schreiben Sie uns eine E-Mail 

Sie können uns Ihre Fragen auch schreiben. 

Die E-Mail-Adresse ist: 

info@szene2wei.de 

 

 

 


